

Theaterverein Eigägwächs | Raphael Medici unterstützt neu den Vorstand

Rückblick auf planungsintensives Jahr

Am vergangenen Freitag fand die 6. ordentliche GV des Vereins Eigägwächs im Restaurant Zum schwarzen Uristier in Altdorf statt. Wie üblich genossen die zahlreichen Anwesenden zuerst ein feines Essen, bevor es dann mit dem offiziellen Teil losging.

Präsident Marco Schnüriger begrüsst alle Anwesenden, insbesondere Ehrenmitglied Ruth Wipfli und Ehrenpräsident Martin Blaser. In seinem Jahresbericht schilderte er in einer kurzen und knackigen Version das vergangene Vereinsjahr. Darin erwähnte Marco Schnüriger, dass sich der Verein bekannterweise in einem Zwischenjahr, also einem Jahr ohne Projektaufführung befindet. Doch dies bedeutet nicht, dass es hinter den Kulissen ruhig ist. Das Gegenteil war der Fall. Das Zwischenjahr stand ganz im Zeichen der Vorbereitungsarbeiten für das neue Projekt «9 to 5 – das Musical», welches der Verein anfangs 2024 im Theater Uri als schweizerdeutsche Uraufführung zeigen wird.

Nicht nur der Vorstand und die gesamte künstlerische Leitung arbeiten bereits fleissig am Projekt. Seit März sind auch die Vereinsmitglieder am Choreos üben, Texte lernen und Szenen einstudieren. Der Präsident bedankte sich bei allen Beteiligten für die bereits geleistete Arbeit. Ein grosser Dank geht hier an seine «Vorstandsgschpääntli», welche enorm viel Zeit und Engagement aufbringen, damit ein solches Projekt überhaupt machbar wird.



Präsident Marco Schnüriger (links) mit Manuela Fedier und dem Neo-Vorstandsmitglied Raphael Medici.
FOTO: THOMAS GASSER

Standing Ovations für Manuela Fedier

Die ordentlichen Geschäfte konnten sehr speditiv abgewickelt werden und wurden ohne Gegenstimmen genehmigt. Auch dieses Jahr gab es Wiederwahlen: Anita Schuler stellt sich für weitere zwei Jahre für das Amt Finanzen zur Verfügung. Ebenfalls gab es eine Neuwahl. Raphael Medici wird den Verein neu als Vorstandsmitglied tatkräftig unterstützen. Beide Personen wurden erwartungsgemäss von der GV einstimmig und mit viel Applaus gewählt.

Wo es Neuwahlen gibt, gibt es meist auch einen Abgang. Manuela Fedier hat sich entschieden, ihr Amt als Vorstandsmitglied abzugeben. Seit 2014 wirkte sie als Regieassistentin bei den Projekten von Lory Schranz und dann bei Rolf Sommer mit, ehe sie 2017 zusätzlich noch ihre Tätigkeit im Vorstand

übernahm. Mit ihrem unermüdlchen Einsatz leistete sie in all den Jahren grosse Arbeit für den Verein, welche von den Anwesenden mit Standing Ovations gewürdigt wurde. Zum Glück bleibt Manuela Fedier dem Verein als Mitglied und Fundusbetreuerin erhalten und wird weiterhin mit vollem Engagement im aktuellen Projekt im künstlerischen Team als Regieassistentin tätig sein. Nach knapp einer Stunde beendete der Präsident die GV und lud zum Verweilen im Restaurant ein.

«9 to 5 – das Musical»

Das Ensemble steckt bereits tief in den Probearbeiten. Am 1. November startet der Ticket-Vorverkauf. Tickets können online gebucht werden. Die Premiere findet am 13. Januar 2024 statt. (e)

Alle Informationen zu den weiteren Aufführungsdaten unter www.eigagwaech.ch.